

[30. V. 1910]

Lieber Karl !

Der Fakultätskrimmel, von dem Ma-  
ma schreibt, ist wieder recht à la ge-  
wesen; man saß in der Neubrück inn,  
aber den Pännen am Eron und schwieg,  
heißt das wir fünf richter redlich  
eine Unterhaltung in Gang zu brin-  
gen; aber die Leute antworteten Künz  
nicht schwiegen ihm wieder. Dr. Fleck  
hielt eine wohlgemeinte Rede, die  
doch durch Gehirn seines Kindes unter-  
brochen wurde, dann brach die Hälfte  
zu einem Regelabend auf, und wir  
wandertenheim. Mir wurde vom Dokt.  
mann über Cohen examiniert und

hatte Anlass, sich die Wände zu halten über die prof. Flüchtlinge in der Schatz  
und häufig rumherumzulaufen, wohin lesen. Kaschis Arbeit über Kants Ethik  
ist wohl geraten und gut aufgenommen  
würden; er würde mir auch gar zu  
spät damit fertig, nämlich erst im  
Frühjahr, das ihn zum Gattbach führte.  
Nun habe ich mit den Kirchenbüchern  
begonnen; der erste war nach der offi-  
ziellen Reihenfolge der Gemeinden des  
heinen Freimüdes Accuratio im Gehirg.  
Es wird aber noch viel zu tun geben.  
Gestern sah ich Dr. Rikli etwas  
ausführlicher, ferner einen Drüber  
Reformationsgeschichte, Leben Leonhardt und Leo Weber. Bei Drüber war ich  
Encyclopädie zu lesen. Dr. Böhler ist wohl eine Lünde und war ganz  
Thierachern wird mir Privatdienst, bloß nicht davon, wie dieser Mann  
zu jedem mässiger Freunde; er will sein großes Leid wahrhaft gross und

edel verarbeitet. Wir sprachen u. a. da,  
von, dass die Dürkohlmittellagezeit sich  
in den letzten Generationen in einige  
Jahre gehoben hat, und er warf die  
Frage auf, ob man das wegen Verlusts,  
seiner der Lebensverhältnisse Regnis,  
den oder wegen Erweiterung des Eigentos,  
nun's beklagen solle, der mir recht lan-  
ge leben wolle und dabei den reellen  
Lebenswert einbringe. Nach dem Nachlesen  
waren wir alle sechs auf dem Gürten  
und erfreuten uns an dem Lichtenmeer  
der Stadt auf dem Felsenkern. Nun  
bekommen wir hoffentlich bald wieder  
Nachricht von dir; Kommt du zur Mat-  
thiaspassion? Alle grüssen dich, de-  
mehr dein getreuer Papa.